
Carissimi 
 

Voglio ringraziarvi per avere donato al mondo un pizzico di bellezza in più… 
chiunque infatti lavora nel suo piccolo e lo fa con amore, aggiunge il proprio colore 
alla meravigliosa tela di DIO. 

Mentre frequentavo il corso, stavo leggendo un libro molto bello che parlava 
della musica….  

All’inizio pensai:“quanto mi dispiace che i sordi non possano sentirla, la 
musica…. ”  

Tuttavia, frequentandovi, mi sono accorto che la musica ha un potere più 
grande: è qualcosa che percepisci a forza, che ti entra nella pelle. 

Alfonso Massimino dice di aver scoperto a sessant’anni che il fuoco fa 
rumore…anche quella è musica. 

E’ musica una carezza, 
la pelle increspata da un brivido 

l’acqua del mare che si ritrae  poi torna a toccarti. 
E’ musica il sapore di una fragola 

il primo bacio….  ed anche gli altri. 
E’ musica l’odore della terra  

che puoi sentire appena finisce la pioggia: anch’essa è musica. 
E’ musica il dolore al cuore 

il suo battere forte dopo una corsa, 
dopo la paura, dopo una meta, dopo un’emozione. 

E’ musica il silenzio…. 
Ogni silenzio, purché non sia quello 

della rassegnazione, o dell’indifferenza. 
E’ musica il calore di una stretta di mano. 

E se questa musica non riesci a sentirla 
non dare la colpa alle orecchie: 

sei tu lo strumento… la musica è la tua vibrazione. 
 

Questo l ’ho imparato tra i sordi… e questa non è una poesia per i sordi… non 
per tutti… questa è una poesia per alcuni sordi e per gli udenti che ancora non 
conoscono la musica. 

Grazie ancora, di vero cuore 
  Gallico (Reggio Calabria)   22 giugno 2010                             Con affetto 

                                                                                    Gennaro Falcone 
                                                                                                      (Medico Chirurgo) 

(allievo del corso base LIS (n.30 ore) Aprile /Maggio 2010) 


